

СОДЕРЖАНИЕ

Симонян Р.Х. Запад и Восток России: региональные модели приграничного взаимодействия с соседними странами (титульная)	5
--	---

ЭКОНОМИКА И УПРАВЛЕНИЕ НАРОДНЫМ ХОЗЯЙСТВОМ

Бакиева М.Ю. Концепция жизненного цикла как основа управления инновационными проектами строительно-монтажных организаций	19
Тарасов А.А., Воронина Н.В. Порядок организации списания медикаментов в медицинских учреждениях уголовно-исполнительной системы	25
Кузьмина И.А., Масальская М.В. Преимущества приобретения товаров для осужденных их родственниками через Интернет	30
Рожкова Н.В. Развитие регионального туризма через оптимизацию деятельности туристских компаний	33
Беляевская-Плотник Л.А. Обоснование места и роли антикризисного управления в аспекте повышения экономической безопасности предприятий	38
Свирина А.А., Парфенова Е.Л., Шиндор О.В. Тестирование модели экономического кризиса как бесконечно глубокой потенциальной ямы	42
Жоглина Е.В. Актуальные аспекты управления человеческими ресурсами организации	46
Свирина А.А., Парфенова Е.Л. Граничные условия оценки экономического кризиса как аналога бесконечно глубокой потенциальной ямы	49

ДЕМОГРАФИЧЕСКИЕ ПРОБЛЕМЫ

Петренко К.В. Трудовой потенциал нефтегазодобывающих регионов в демографическом измерении	55
--	----

ФИНАНСЫ

Юнусова Д.А. Проблема развития внутреннего аудита а российских реалиях	65
Омарова О.Ф., Кунжуева А.С. Анализ потребительского кредитования в России	68
Амиралиева Д.М. Социальная функция налогов, как основа справедливости налоговой системы Российской Федерации	71
Гаврилова Э.Н. Проблемы функционирования коммерческих банков в РФ	74
Рабаданова Ж.Б., Гираев Р.А. Финансовый контроль управления организацией	77
Исаева Д.Г. Необходимость государственного регулирования сельского хозяйства	80

МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА

Ремчукова В.К. Место России в преференциальном торговом сотрудничестве в условиях многостороннего регулирования торговли	85
Самойлова Е.С. Роль системы здравоохранения в экономике Китая. Проблемы и противоречия.	97
Md. Nazmul Hossain. Impacts of Microcredit on Women's Empowerment (Мд. Назмул Хоссан. Влияние микрокредитования на расширение прав и возможностей женщин)	104
Абрамян А.А. Основные структурные проблемы сельского хозяйства в Армении и рекомендации по их устранению	111

РЕГИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА И ЭКОНОМИКА ПРИРОДОПОЛЬЗОВАНИЯ

Салехова Р.А. Особенности использования человеческого капитала предпринимательскими структурами	121
Гайнуллин В.Е. Экологизация потребления как основа формирования политики «зеленого» роста	125
Забирова Н.И., Шевко Н.Р. Региональная составляющая социального капитала и его роль в развитии предпринимательских сетей в условиях информатизации экономики	129
Смагина М.Н. Формирование региональной экономической политики с использованием современных инструментов менеджмента	133
Смагина М.Н. Особенности формирования регионального энергетического комплекса с учетом особенностей конкурентного потенциала территории	137
Шевко Н.Р. Анализ зависимости качества принимаемых фирмами управленческих решений от уровня достоверности используемой информации (на материалах регионов Приволжского федерального округа)	141
Аннотации, ключевые слова и электронные адреса авторов статей сборника «Сегодня и завтра российской экономики», № 71, 2015 г.	147

CONTENTS

Simonyan R. WEST AND EAST OF RUSSIA: REGIONAL PATTERNS OF CROSS-BORDER COOPERATION WITH NEIGHBORING COUNTRIES.....	5
<i>ECONOMICS AND NATIONAL ECONOMY MANAGEMENT</i>	
Bakiyeva M.Yu. THE CONCEPT OF LIFE-CYCLE AS THE BASIS FOR INNOVATIVE PROJECT MANAGEMENT OF THE CONSTRUCTION ORGANIZATIONS	19
Tarasov A.A., Voronina N.V. WRITE-OFF PROCEDURE FOR THE ORGANIZATION OF MEDICINES IN HEALTH FACILITIES OF THE CORRECTIONAL SYSTEM	25
Kuzmina I.A., Masalska M.V. ADVANTAGES OF PURCHASE OF GOODS BY A CONVICTED PERSON THROUGH THE INTERNET	30
Rozhkova N.V. REGIONAL TOURISM DEVELOPMENT THROUGH IMPROVEMENT OF TOURIST COMPANIES	33
Belyaevskaya-Plotnik L.A. JUSTIFICATION PLACE AND ROLE OF CRISIS MANAGEMENT IN ASPECTS OF IMPROVING ECONOMIC SECURITY	38
Svirina A.A., Parfenova E.L., Shindor O.V. TESTING OF ECONOMIC CRISIS MODEL AS AN INFINITELY DEEP POTENTIAL WELL	42
Joglina E.V. ACTUAL ASPECTS OF HUMAN RESOURCE MANAGEMENT ORGANIZATION	46
Svirina A.A., Parfenova E.L. LIMITING CONDITIONS OF EVALUATING ECONOMIC CRISIS AS AN ANALOG OF INFINITELY DEEP POTENTIAL WELL	49
<i>DEMOGRAPHIC PROBLEMS</i>	
Petrenko K.V. LABOR POTENTIAL OF OIL AND GAS REGIONS IN DEMOGRAPHIC MEASUREMENT	55
<i>FINANCES</i>	
Yunusova DA. PROBLEMS OF DEVELOPMENT OF INTERNAL AUDIT IN THE RUSSIAN REALITIES	65
Omarova O.F., Kuntshueva A.S. ANALYSIS OF CONSUMER LENDING IN RUSSIA	68
Amiralieva D.M. THE SOCIAL FUNCTION OF TAXES, AS THE BASIS FAIRNESS OF THE TAX SYSTEM OF THE RUSSIAN FEDERATION	71
Gavrilova A.N. PROBLEMS OF FUNCTIONING OF COMMERCIAL BANKS IN RUSSIA	74
Rabadanova Tsh.B., Giraev R.A. FINANCIAL CONTROL OF ORGANIZATION MANAGEMENT	77
Isaeva D.G. THE NEED FOR STATE REGULATION OF AGRICULTURAL	80
<i>WORLD ECONOMY</i>	
Remchukova V.K. RUSSIA'S PLACE IN PREFERENTIAL TRADE COOPERATION IN A MULTILATERAL TRADE REGULATION	85
Samoilova E.S. THE ROLE OF HEALTH CARE SYSTEM IN CHINA'S ECONOMY. PROBLEMS AND CONTRADICTIONS	97
Md. Nazmul Hossain. IMPACTS OF MICROCREDIT ON WOMEN'S EMPOWERMENT	104
Abrahamyan A.A. MAIN STRUCTURAL PROBLEMS OF THE AGRICULTURAL SECTOR OF ARMENIA AND RECOMMENDATIONS FOR THEIR ELIMINATION	111
<i>REGIONAL ECONOMICS AND ENVIRONMENTAL ECONOMICS</i>	
Salekhova R.A. FEATURES OF USE OF HUMAN CAPITAL BY BUSINESS STRUCTURES	121
Gainullin V.E. GREENING CONSUMPTION AS A BASIS FOR POLICY-MAKING «GREEN» GROWTH	125
Zabirova N.I., Shevko N.R. REGIONAL COMPONENT OF SOCIAL CAPITAL AND ITS ROLE IN DEVELOPMENT OF ENTERPRISE NETWORKS IN THE INFORMATIZATION OF ECONOMY	129
Smagina M.N. FORMATION OF A REGIONAL ECONOMIC POLICY, USING MODERN MANAGEMENT TOOLS	133
Smagina M.N. FEATURES OF FORMATION OF THE REGIONAL ENERGY SECTOR, TAKING INTO ACCOUNT PECULIARITIES OF THE COMPETITIVE POTENTIAL OF THE TERRITORY	137
Shevko N.R. DEPENDENCY ANALYSIS AS HOST FIRMS MANAGERIAL DECISIONS ON CONFIDENCE LEVEL OF USED INFORMATION (on the material of the Volga Federal District)	141
Annotations, keywords, and e-mail addresses of the authors of the articles collection «Today and Tomorrow of the Russian Economy», № 71, 2015.	147